



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
1 DIC 2021	
Recibido.....	7.59.....Hs.
Exp. N°.....	45001.....C.D.

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, evalúe la posibilidad de gestionar ante el Poder Ejecutivo de la Nación la llegada de 3500 (tres mil quinientos) efectivos de la Gendarmería Nacional a la Ciudad de Rosario, departamento homónimo.

Ma. Ximena Sola
Diputada Provincial



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Rosario no resiste más. La inseguridad, el narcotráfico y la violencia están a la orden del día y nadie está exento de sufrir sus consecuencias. Quedó demostrado el pasado 21 de noviembre cuando dos locales gastronómicos fueron baleados con comensales en su interior, resultando herido un empleado que, afortunadamente, no perdió la vida. La situación es desesperante, pero estos hechos no son más que el reflejo de lo que viene pasando en Rosario desde hace mucho. Estamos ante una ciudad tomada por el narcotráfico y el crimen organizado.

La escalada narcocriminal en Rosario comenzó hace aproximadamente 15 años, de la mano del crecimiento a nivel nacional, pero donde Santa Fe y especialmente Rosario han crecido por encima de la media, y con ellos la violencia, los asesinatos y todo tipo de delitos. Combatir este flagelo es una deuda de todos los gobiernos provinciales que han pasado.

La policía santafesina no da a basto con sus tareas, por lo cual es necesario tomar medidas acordes a la gravedad que atravesamos y en donde el pasado cercano nos pone una referencia sobre como proceder ante esta situación.

Durante la gestión de Patricia Bullrich al frente del Ministerio de Seguridad de la Nación en el período 2015 – 2019 se han logrado grandes avances en la lucha contra el narcotráfico a raíz de la decisión de combatirlo con firmeza. Para ello fue fundamental el rol desempeñado por la Gendarmería Nacional, quien desarrollo un rol protagónico en la provincia y en la ciudad de Rosario.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Es necesario que Rosario sea recuperada para los ciudadanos, y gendarmería lo ha logrado en el pasado. Para ello, es necesario que se tome la decisión y se envíen los efectivos necesarios para realizar un operativo de saturación con el fin de recobrar el territorio, garantizar la seguridad y comenzar a ver mejoras en los índices de delito.

Es por lo expuesto anteriormente que solicito a mis pares el acompañamiento del presente proyecto de comunicación.

Ma. Ximena Sola
Diputada Provincial